
FUNDEB - Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e 

de Valorização dos Profissionais da Educação. 

ATA Nº 08/2024. 

Aos 25  (vinte e cinco) dias do mês de junho de dois mil e vinte e quatro 

(2024), às 13:30 horas, na sala de reuniões da Secretaria Municipal de 
Educação, localizada à Rua Prudente de Moraes, nº 1.328, Centro, reuniram-

se os membros do Conselho Municipal do Fundo de Manutenção e 
Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da 
Educação (CACS-FUNDEB), com a participação do Secretário Municipal de 

Educação, Sr. Gustavo Felix Marçon  que deu as boas vindas e agradeceu a 
presença de todos. Na sequência passou a palavra para a Presidente do 

CACS-FUNDEB, Profª. Valéria Rosimeire Vicentin Moscato que cumprimentou 
e agradeceu a presença dos Conselheiros e informou a pauta dos assuntos 
pertinentes, sendo a Ordem do Dia: a) Posse dos representantes dos Pais de 

Alunos da educação básica do Município, b) Outros assuntos da plenária. Na 
sequência a Presidente Valéria fez a leitura do Decreto nº 6.505 de 04/06/24, 

o qual nomeou as Conselheiras Juliana Cristina de Azevedo e Telma Aparecida 
da Conceição Bueno, como membros titular e suplente, respectivamente. 

Também foi feita a leitura da Ata nº 07/24, de 28/05/24, que após análise e 
discussão foi aprovada por unanimidade. Também foi deliberado sobre a 
realização de visitas pelos Conselheiros junto à Secretaria Municipal de 

Transporte e Gestão de Frota, de acordo com o Regimento Interno, para 
constatação da lotação de motoristas de acordo com as folhas de 

pagamentos. A Conselheira Alcineide também informou que estará enviando 
ao Conselho seu pedido de afastamento, em virtude de sua candidatura ao 
cargo de Vereador nas eleições deste ano, devendo substitui-la tanto no 

Conselho como na Comissão, a Conselheira Suplente Márcia Maria Viega 
Ferreira Guimarães. Também foi deliberado sobre a expedição de documento 

de diligência autorizando a entrada dos Conselheiros junto às unidades 
escolares municipais, visando a fiscalização de acordo com o Regimento 
Interno. A Comissão de Análise de Folhas de Pagamentos solicitou a criação 

de um e-mail para facilitar as comunicações e envio de documentos. A 
Conselheira Alcineide também solicitou que quando da apresentação dos 

relatórios da Comissão sejam vistados pelos demais Conselheiros, explicando 
aos Conselheiros ora nomeados a função da Comissão. Por fim, foi deliberado 
sobre o envio de um ofício ao Secretário Municipal de Transporte e Gestão de 

Frota, solicitando horário, nomes e respectivas rotas dos motoristas lotados 
na Secretaria Municipal de Educação, no período de janeiro a dezembro de 

2023, devendo as informações serem fornecidas mês a mês. Nada mais 
havendo a tratar a reunião foi encerrada e eu, Mariza Ivanete Guiraldello De 
Paula, Secretária Executiva do CACS-FUNDEB, secretariei, redigi e lavrei a 

presente Ata, a qual após lida e achada de conforme, vai assinada por mim 
e demais presentes à reunião. Barra Bonita, 25 de junho de 2024. Mariza 

Ivanete Guiraldello De Paula, Gustavo Felix Marçon – Secretário Municipal, 
Valéria R. Vicentin Moscato – Presidente, Edineia Ap. da Silva Buss – Vice-
Presidente, João Paulo Mori, Leila Cristina Fernandes, Alcineide Castro 

Gusmão, Willian Gustavo Costa, Jucely Aparecida Garcia dos Santos, Rejane 
Aparecida Mathias Bernardo, Rafael Haziel Silva Buss,  Juliana Cristina de 

Azevedo, Telma Aparecida da Conceição Bueno. 

 


